

ABSTRAK
MANFAAT ASOSIASI MANAJEMEN INDONESIA(AMA) BADAN PENGURUS
CABANG LAMPUNG BAGI MASYARAKAT LAMPUNG

Oleh
INO FEBRIAN

Asosiasi Manajemen Indonesia (AMA) Badan Pengurus Cabang (BPC) Lampung merupakan organisasi yang bergerak di bidang manajemen. Kegiatan-kegiatan yang dilakukan AMA Lampung setiap bulannya adalah melakukan seminar, bedah buku, *industrial visit*, *workshop*, dan pelatihan manajemen. Visi AMA yaitu Menjadi organisasi masyarakat manajemen Indonesia yang terkemuka, profesional dan beretika serta mampu berkompetisi di tingkat global dan misi AMA yaitu mengembangkan profesionalisme masyarakat manajemen Indonesia melalui peningkatan kompetensi manajemen dan kewirausahaan yang mencakup pengetahuan, ketrampilan dan sikap. Membangun jaringan masyarakat manajemen Indonesia sebagai wahana untuk meningkatkan produktivitas dan inovasi yang mampu memberikan kontribusi terhadap pembangunan Indonesia. Menggalang rasa persahabatan dan kepedulian sosial antar para anggota.

Masalah yang diangkat dalam laporan akhir ini adalah belum banyaknya masyarakat Lampung yang mengetahui manfaat yang diperoleh dari kegiatan seminar yang diselenggarakan oleh AMA Lampung. Sehingga jumlah peserta kegiatan seminar yang diselenggarakan AMA Lampung berfluktuasi. Maka permasalahan dalam penulisan laporan akhir ini adalah “Apa manfaat yang diperoleh masyarakat Lampung pada seminar yang diadakan AMA Lampung?”

Tujuan Penulisan ini adalah untuk mengetahui manfaat yang diberikan Asosiasi Manajemen Indonesia Badan Perwakilan Cabang Lampung bagi masyarakat Lampung dalam bidang manajemen.

Berdasarkan pembahasan diperoleh hasil bahwa mengikuti kegiatan yang diselenggarakan oleh AMA BPC Lampung memberikan manfaat bagi masyarakat Lampung. Manfaat yang terbesar yang dirasakan oleh peserta kegiatan seminar yaitu manfaat fungsional, karena dapat menambah ilmu dan pengetahuan. Selain itu, AMA Lampung juga memberikan manfaat berupa manfaat simbolis dan manfaat pengalaman.

Saran yang diberikan yaitu agar AMA Lampung menggali topik seminar yang lebih nyata dalam dunia usaha atau bisnis, khususnya bagi masyarakat Lampung, sehingga masyarakat Lampung lebih tertarik untuk mengikuti seminar yang diadakan oleh AMA Lampung, serta AMA Lampung memberikan tema seminar yang memberikan solusi bagi masyarakat Lampung dalam memecahkan masalah bisnis di Lampung, sehingga masyarakat Lampung lebih tertarik untuk mengikuti seminar yang diselenggarakan AMA Lampung.